Revisión de la Estrategia en Cardiopatía Isquémica

Sanidad evalúa la implantación de esta iniciativa, que se aprobó en España en junio de 2006.

El Ministerio de Sanidad y Consumo ha iniciado la evaluación de la implantación de Estrategia en Cardiopatía Isquémica del Sistema Nacional de Salud (SNS), que se aprobó en junio de 2006, con la intención de que en el pleno del Consejo Interterritorial del SNS de octubre de 2008 se puedan conocer los primeros resultados de dicha revisión, según explicó el secretario general de Sanidad, José Martínez Olmos, en el marco de las primeras jornadas técnicas de dicha estrategia que se celebran en Madrid.

En concreto, dichas jornadas marcan el inicio de esta revisión técnica de la estrategia, que durará casi un año y que se culminará en la presentación del informe de evaluación para el año próximo. Como anunció Martínez Olmos, este evaluación debe ser "participativa y transparente" y contará con el Dr. Alfonso Castro Beiras, jefe del Servicio de Cardiología del Hospital Juan Canalejo, como coordinador científico.

Los objetivos de la Estrategia en Cardiopatía Isquémica son reforzar la prevención, mejorar el diagnóstico precoz, el tratamiento y la atención a los enfermos y fomentar la investigación en este tipo de patologías.

De este modo, estas jornadas forman parte de las actuaciones que Sanidad y las comunidades autónomas desarrollan de forma conjunta para el seguimiento, la difusión y el apoyo a la implantación de ésta y otras estrategias aprobadas de forma unánime en el Consejo Interterritorial.

Tras la conclusión de las mismas, Sanidad convocará un Comité de Seguimiento que evalúe qué actuaciones necesitan elementos de mejora, "en cuáles se ha avanzado y las que hay que reforzar", explicó Martínez Olmos. Para ello, volverá a ser necesaria la "participación activa" de todos los agentes implicados, desde comunidades autónomas, sociedades científicas, asociaciones de pacientes, universidades e institutos de investigación.

Asimismo, el secretario general de Sanidad destacó que el pasado lunes se reunió por primera vez con los comités técnicos que van a evaluar la Estrategia Nacional sobre Accidente Vascular Cerebral, que "guarda estrechas relaciones" con la cardiopatía isquémica.

Primera causa de muerte en España

Como destacó Martínez Olmos, las enfermedades cardiovasculares son la primera causa de muerte para el conjunto de la población española. De hecho, estas patologías provocan el 33,3% del total de fallecimientos anuales en España, de los que la cardiopatía isquémica en concreto está en el origen de una de cada tres de estas muertes.

Por ello, destacó la labor de su departamento, que ha transferido casi 3 millones de euros a las comunidades autónomas para financiar proyectos dirigidos a favorecer el proceso de implantación de las estrategias nacionales de salud.

Además, se han sufragado y coordinado diversas actuaciones formativas para mejorar la preparación de los profesionales sanitarios, al tiempo que se han costeado proyectos de investigación básica y aplicada entre los que destaca el incremento de los fondos de las convocatorias del FIS, donde la cardiopatía isquémica es línea prioritaria, en 5,5 millones de euros.

Fuente: Jano.es